

¿Por qué un musulmán no casa a su hija con un judío o un cristiano?

El esposo musulmán respeta la religión básica de su esposa cristiana o judía, su libro y su Mensajero, pero lo contrario no es correcto, pues cuando el cristiano o el judío creen en que no hay más dios que Al-láh y que Muhámmad es el Mensajero de Al-láh, aceptamos el casamiento de nuestras hijas con ellos.

El Islam es completar la fe. Si un musulmán quiere convertirse al cristianismo, por ejemplo, debe perder su fe en Muhámmad y el Corán, y perder su relación directa con el Señor de los Mundos al creer en el Trinidad, y recurriendo a sacerdotes, pastores y otros. y si quisiera convertirse al judaísmo, entonces debe perder su fe en Jesús y en el verdadero Evangelio; además, originalmente no está disponible para nadie convertirse al judaísmo porque es una religión racial, no global, y el racismo se manifiesta en su forma más clara.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/72/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/72/>

Sunday 14th of December 2025 06:51:49 PM